

Dans le cadre de Mars Bleu, mois du cancer colorectal, les bénévoles de la Ligue contre le Cancer tiendront un stand d'informations au magasin Bricomarché le jeudi 23 mars 2023 de 9h à 18h, avec flyers et vente de petits objets (parapluies, bonnets, sacs, torches, gourdes) au bénéfice de l'aide aux malades et de la recherche. Pour rappel, le cancer colorectal touche chaque année plus de 43 000 personnes soit près de 120 cas diagnostiqués par jour.



De plus le taux de participation au dépistage du cancer colorectal n'est que de 33%. Pourtant détectés suffisamment tôt, ils peuvent être guéris dans 9 cas sur 10.

Photo Archives. Les bénévoles de La Ligue contre le cancer de Terrasson étaient l'an dernier en 2022 dans le hall du magasin Jardiland pour l'opération Mars Bleu

- [Article 2022 : Terrasson : Mars Bleu pour sensibiliser le public](#)